

国際光年シンポジウム

アイドルマスター シンデレラガールズとの 公式コラボ企画について

友田 哲 (JAAA+アイマス天文部)

1. アイドルマスター シンデレラガールズ (TVアニメ) について

アイドルマスター シンデレラガールズは、同名のソーシャルゲームを原作とした TV アニメとして 2015 年に放送された。概要は、大手芸能プロダクション、346 (美城) プロの新人アイドル部門、シンデレラプロジェクトを舞台とし、アイドルの成長やアイドル同士の友情、プロデューサーとの絆を描いた青春群像劇であり、株式会社アニプレックス他により制作された。

2. リアル 346 プロ企画

「リアル 346 プロ企画」は、現実世界から劇中のアイドルに「お仕事」を依頼する企画として、2015 年の 5 月から応募受付が開始された。(現在は受付終了)

日本天文愛好者連絡会 (JAAA) から、星を見るのが大好きなアイドル、アナスタシアさん (以下アーニャ) に天文普及のためのチラシに登場してもらう仕事を依頼した。

3. 誕生日は放送日

P による全国一斉観望会の実施

アーニャの誕生日である、2015 年 9 月 19 日の午前 0 時が偶然にもアニメの第 23 話の放送日時と重なったことから、JAAA の仕事を引き受けていただいたお礼として、その夜に全国のプロデューサー (アイドルマスターのファン; 略称「P」) の皆様を対象にした一斉観望会の開催を急遽企画した。

劇中のライブイベント名の「シンデレラの舞踏会 (仮)」にかけて「シンデレラの観測会 (仮)」と題し、P の皆様向けに特化した (一般市民向けではない) チラシを作成し、ヲタ

ク職員のいる天文施設や秋葉原の望遠鏡ショップ、全国各地のゲームセンターなどで配布すると同時に、ツイッター・ブログ等でも積極的な広報活動を展開した。

当日は曇りがちの天気であったものの、全国の P の皆様から「星を見てみた」「プラネタリウムに行ってみた」「天体写真に挑戦してみた」等、1200 件を超えるツイートが寄せられ、史上初のアイドルによる全国一斉観望会は、成功裏のうちに幕を閉じた。

その後も、スーパームーン、中秋の名月、オリオン座流星群、ふたご座流星群など天文現象があるごとに #アイマス天文部 のハッシュタグのもとに、星の好きな (本企画で星が好きになった) P の交流が続いている。「このようなイベントは毎年実施してほしい」旨の要望も多かったことから、毎年 9 月 19 日のアーニャの誕生日に、P による全国一斉観望会を実施する予定である。



友田 哲

<https://twitter.com/JAAA346>
<http://blogs.yahoo.co.jp/jaaa346>